

Venezuela reitera responsabilidad de Colombia en incursión terrorista



Caracas, 11 may (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, reiteró el señalamiento al gobierno de Colombia por su responsabilidad en la fallida incursión de un comando terrorista por costas venezolanas del 3 de mayo último.

En contacto telefónico con la emisora colombiana Caracol Radio, Arreaza precisó que resultan notorios los vínculos de las autoridades colombianas en la agresión paramilitar, tanto 'por acción directa como por complicidad'.

Al respecto, el titular recordó que en reiteradas ocasiones el gobierno de Venezuela denunció los planes terroristas organizados en territorio neogranadino, incluido el aporte de detalles pormenorizados de los campamentos en los cuales se prepararon los grupos mercenarios, así como los nexos del narcotráfico con la operación.

Tras la captura de pertrechos de guerra por parte de la policía colombiana, a finales de marzo el desertor Clíver Alcalá confesó la existencia de planes para una incursión armada en Venezuela, ante lo cual las autoridades de Bogotá no realizaron ninguna investigación, indicó Arreaza.

Testimonios de mercenarios capturados durante la fallida operación Gedeón, así como del propietario de la empresa estadounidense de seguridad Silvercorp, Jordan Goudreau, confirmaron que la agresión terrorista se organizó y partió desde Colombia, subrayó.

'Lamentablemente quien da las órdenes es Estados Unidos, nosotros no tenemos ningún tipo de duda que Estados Unidos estaba al tanto y promovía la operación en coordinación con las autoridades colombianas', señaló Arreaza, citado por la Cancillería en la red social Twitter.

Asimismo, afirmó que es indiscutible la vinculación del cabecilla opositor Juan Guaidó en los intentos de golpe de Estado y magnicidio, tal como refleja un contrato firmado por el autoproclamado presidente encargado y Silvercorp para fijar los términos de la incursión.

Asimismo, Jorge Arreaza informó que la Fuerza Armada Nacional Bolivariana realiza las investigaciones pertinentes acerca de las embarcaciones fluviales artilladas de la Armada colombiana encontradas en la ribera del río Orinoco.

Agregó que para proceder a la devolución de esos medios debe existir comunicación entre las autoridades de Colombia y el gobierno legítimo de Venezuela, presidido por el mandatario Nicolás Maduro.

'Es necesario el diálogo para solucionar este tipo situaciones', manifestó el canciller en referencia a los reiterados intentos del gobierno venezolano por establecer contactos oficiales con la administración de Iván Duque.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222393-venezuela-reitera-responsabilidad-de-colombia-en-incursion-terrorista>



Radio Habana Cuba